

---

## Die Schildkröte und der Adler.

---

Eine Schildkröte war es überdrüssig, immer nur langsam auf dem Boden herum zu kriechen, sie wünschte schneller sich fort bewegen zu können und hoch sich empor zu schwingen, wie die Vögel. Sie wendete sich daher an einen Adler, und versprach ihm, daß sie ihm einen großen Schatz entdecken wollte, der weit von da in der Erde verborgen läge, wenn er sie mit sich in die Luft nehmen, und an die Stelle führen wollte, die sie ihm zeigen würde. Der Adler nahm dies an, und flog mit der Schildkröte sehr weit durch die